

# 3歳児・ぱんだ組 泉尾公園へ遠足



令和5年10月25日(水)  
社会福祉法人晋栄福祉会  
大阪市立北恩加島保育所

10月25日(水)に、3歳児・ぱんだ組の子どもたちが遠足で、泉尾公園へ行きました。自分でリュックと水筒を持って遠足に行く事にドキドキワクワクの子どもたち。泉尾公園到着後、おやつを食べて、公園内を散策。どんぐりや落ち葉を見つけたり、面白そうな飛び石の道を通ったりと公園内は楽しい事がいっぱい! 広いグラウンドでは、運動会で年上の友だちがしていたリレーをして大盛り上がり! バトンを持って一生懸命走っていました。たくさん遊んだ後は、おにぎりの時間! 朝から楽しみにしており、みんな嬉しそうにパクパク食べていました。保育所に帰ってくると「ただいまーたのしかったー!」と出迎えてくれた友だちに話をするぱんだ組の子どもたちでした。遠足の準備等、ご協力ありがとうございました。



行ってきまーす!



道を渡る時はよく周りを見てね



泉尾公園に到着!



おやつタイム♪



公園の中を  
探検だー!



グラウンドでは  
リレーをして遊びました



お弁当の時間♪



遠足、楽しかったよ~